

8 de agosto - 1988

32

EXCELSIOR

Dice el Ejército que hay una Campaña en el Extranjero de los Montoneros

BUENOS AIRES, 8 de agosto (AP, EFE y AFP). El ejército de una "campaña anti-Argentina" promovida desde el exterior por los guerrilleros "Montoneros".

El comunicado revela que parte de la campaña se debió al denunciado secuestro de ciudadanos argentinos en Perú en junio y que fueron expulsados de ese país. Una de las presuntas secuestradas, Noemé Ester Gianotti de Molino, fue encontrada muerta en un apartamento en Madrid, aparentemente por causas naturales.

El comunicado identificó a dichas personas como Julio César Ramírez, que había ingresado a Lima el 8 de junio de este año, procedente de Paraguay con pasaporte a nombre de Luis E. Almirón. Noemé Ester Gianotti de Molino, ingresada el 23 de abril de este año procedente de Madrid con pasaporte a nombre de María del Carmen Salcedo. María Inés Raverta, que entró a Perú con documentación falsa a nombre de Julia Santos de Acebal. No informa la fecha.

La organización argentina "Madres de la Plaza de Mayo", por su parte, dijo hoy que Noemí Gianotti, cuya misteriosa muerte en un apartamento madrileño, el pasado 21 de julio, es objeto de investigación parlamentaria, no perteneció nunca al grupo.

Informaciones procedentes de Madrid identificaron a Noemí como una de las Madres de la Plaza de Mayo, grupo de mujeres que los jueves se agrupan ante la casa presidencial, "Casa Rosada", en procura de aclaración sobre esposos o hijos muertos y desaparecidos en Argentina tras el golpe militar de 1976.

Consultada la "Asamblea Permanente de los Derechos Humanos" de Buenos Aires, la liga de "Familiares de Desaparecidos y Detenidos por Razones Políticas", y el citado grupo de "Madres de la Plaza de Mayo", informaron que no conocían a Noemí y que no tienen relación con la "Comisión Argentina de Derechos Humanos", que opera en Madrid.

CREDITOS DE LA RFA POR 23.000 MILLONES

Por otra parte, noticias procedentes de Frankfurt, RFA, recibidas hoy aquí, indican que varios bancos alemanes otorgaron créditos por más de mil millones de dólares, (23.000 millones de pesos) a la Comisión Nacional Argentina de Energía Atómica, para financiar el segundo contrato nuclear germano-argentino.

Dos créditos fueron otorgador directamente por el gobierno de la República Federal Alemana por intermedio del Banco Nacional Kreditanstalt Fuer Wiederaufbau, por un monto cercano a los 560 millones de dólares.

Un tercer crédito, de unos 470 millones de dólares, fue otorgado con el aval del gobierno federal por el Westdeutsche Landesbank, que encabeza en la operación a un consorcio de 26 bancos alemanes.